

Seis formas de hacer a tu casa amigable con el ambiente

Vivir de forma cómoda y acogedora en tu hogar no tiene por qué significar que tenga un impacto negativo en el medio ambiente. Si bien la vida verde requiere un poco de esfuerzo, hay un número de maneras que puedes hacer substancialmente verdes en tu espacio sin afectar seriamente tu estilo de vida. A medida que tratas de hacer modificaciones y mejoras a tu hogar, ten en mente algunas formas en que puedes hacer tu espacio más respetuoso del medio ambiente.

Trata con energía alternativa

Para que funcione una casa, ésta necesita un poco de energía. En lugar de continuar sacando todo el "jugo" que tu casa requiere desde la red eléctrica, intenta algunas alternativas. Instala paneles solares en el techo o, si te encuentra fuera del país, compra una turbina eólica residencial para capturar el poder creado por la fuerza de la naturaleza. Si bien tener estos elementos instalados probablemente resulte costoso al principio, ahorrarás dinero en el largo plazo, así como reducirás tu huella de carbono personal.

Reduce tu consumo de agua

Vuelve a colocar los cabezales de ducha estándar y reemplaza los baños en tu casa con opciones de bajo flujo que son más respetuosos del medio ambiente. Con estas características de baño especialmente diseñados instalados en tu espacio, puedes reducir substancialmente la cantidad de agua que se usa innecesariamente, un cambio que también tendrá un impacto positivo en tu cuenta de agua, dejando más dinero en tu bolsillo cada mes.

Libera de árboles tu casa

Muchos productos de papel hacen cosas muy convenientes, pero no hacen grandes cosas para el medio ambiente. En vez utilizar rollos de toallas de papel o dar a tus niños servilletas de papel para limpiarse las manos, usa trapos y servilletas de tela. Reemplaza tus suscripciones a revistas con suscripciones on line, descarga estas publicaciones con las electrónicas en lugar de traer versiones de papel que se desperdicia a tu casa.

Recicla regularmente

Haz del reciclado una regla dentro de tu casa, tirando lo menos posible a la basura. Para ayudar a las personas dentro de tu casa a reciclar con facilidad, crea un centro de reciclaje en tu garaje. Coloca un recipiente diferente para cada cosa reciclable, para que la clasificación sea más rápida y no les deje excusa a los recicladores más reacios para no participar en la práctica.

Aísla tu espacio

Si tu casa no tiene aislamiento, podrías estar sufriendo pérdidas de energía como un colador. Vuelve a colocar el aislamiento fuera de tu casa, manteniendo el aire climatizado dentro de tu espacio y el calor o frío afuera. Revisa tus ventanas, y reemplaza cualquiera que esté dejando salir el aire con una ventana aprobada por la EPA.

Elige electrodomésticos Energy Star

Los consumidores conscientes ahora pueden comprar electrodomésticos eficientes con facilidad con sólo mirar la etiqueta Energy Star. La EPA aprueba los aparatos que cumplen un estricto conjunto de requisitos verdes como los modelos Energy Star. Al reemplazar tus aparatos viejos, busca específicamente las opciones que llevan esta etiqueta verde para tu hogar.